

## Zukunftsforum: Eine Wohlfühlschule als Wunschvorstellung

8. März 2012

**CADENBERGE.** Wunschträume und -räume zum Wohlfühlen standen im Mittelpunkt des zweiten Zukunftsforums an der Oberschule Am Dobrock in Cadenberge. Rund 80 Schüler, Eltern und Lehrer machten sich am Dienstagabend drei Stunden lang intensiv Gedanken über die Ausgestaltung der Schule und entwickelten ein Feuerwerk an Ideen.

Schwerpunktthema war die Schulhofgestaltung. Hier hatten zwei Eltern vom Fach bereits im Vorfeld Pläne gezeichnet und auf Papier aus der derzeitigen Betonwüste einen angemessenen Ort zum Pausieren, Lernen, Spielen und für Ruhephasen gezeichnet.

Die von Hans-Christoph Bebbra und Nicole Albers vorgelegten Pläne fanden gleichermaßen Anklang. Beide Gartenbauexperten hatten sich grüne Elemente überlegt, um das triste Gelände mit Leben zu versehen und zu einem Wohlfühl-Ort zu gestalten.

Die Pläne sollten jetzt weiter in der Schule aushängen und im Schüler-, Eltern- und Lehrerkreis diskutiert werden, um letztlich ein abgestimmtes Meinungsbild zu erhalten.

Auch die anderen Arbeitsgruppen schmiedeten jede Menge Pläne, die Ausgestaltung der Schule zu verbessern. Neben kosmetischen Verschönerungsarbeiten kamen dabei etliche Wünsche auf: zum Beispiel nach mehr Stauraum für Schüler, einheitlichen Möbeln in den Klassenräumen, Stehpulten für Vorträge, Belohnungen für die Teilnahme in Arbeitsgemeinschaften durch eine positive Bemerkung im Zeugnis, ein Patensystem zwischen Fünftklässlern und älteren Schülern auf freiwilliger Basis oder nach Arbeitsplätzen und Rückzugsräumen für ältere Schüler.

Beratungslehrer Karsten Rademacher und Schulleiter Thorsten Fastert waren von den vielen erarbeiteten Vorschlägen begeistert und sind sich sicher, dass etliche sogar zügig abgearbeitet werden können, während andere - zum Beispiel der Raumbedarf - noch etwas warten müssen. Dass das Wohlfühl-Thema eine tragende Rolle spielt, ist für sie Ausdruck der Verbundenheit ihrer Schüler und trägt zudem der Ganztagsbesuchung Rechnung. Auf alle Fälle wird sich jetzt das Gremium der Steuerungsgruppe - bestehend aus jeweils drei Lehrern, Eltern- und Schülervertretern - mit den vielen Vorschlägen weiter auseinandersetzen.

Weiterhin aktuell bleibt an der Schule Am Dobrock übrigens auch die Schuluniform-Frage. Zu diesem Thema soll eine Umfrage in der Schülerschaft gestartet werden.

Von Wiebke Kramp

[Vielen Dank für Ihre Stimme!](#)

2

Weiterempfehlen



Eifrig diskutiert wurden die vorgelegten Entwürfe zur Verschönerung des Schulhofes. Foto: Kramp

[ist sehenswert](#)

1